



Superficie	195 m²
Référence	8122782
Prix	810 000 €

St-Pantaléon

Maison à vendre (84220)

À Saint Pantaléon, bénéficiant d'une magnifique vue, élégante maison de village du 19ème d'une surface habitable de 160m2 environ. Une vaste terrasse avec une partie sous auvent et cheminée BBQ agrémente la maison. Le terrain clos de 2796m2 est piscinable et totalement constructible. Un double garage de 35m2 environ complète l'ensemble. Beaucoup de potentiel pour cette maison qui est très saine structurellement. Son emplacement privilégié et son charme raviront les amateurs de « pierre ». Un des ses atouts majeurs est la constructibilité de tout le terrain permettant la réalisation de projets ...

In Saint Pantaléon, enjoying a magnificent view, elegant stone village house from the 19th century with a living area of approximately 160m2. A large terrace with a part under awning and BBQ fireplace decorates the house. The closed ground of 2796m2 is swimming pool and totally constructible. A double garage completes the set. Lots of potential for this house which is structurally very sound. Its privileged location and its charm will delight lovers of "stone". One of its major assets is the constructability of all the land allowing the realization of real estate projects that meet everyone's ...

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

